



L'assemblée générale d'Assoprojection s'est tenue ce mois-ci, faisant le bilan des activités de l'année 2013. Ce fut également l'occasion de réfléchir entre jeunes professionnels à l'avenir du réseau, sachant que l'association continue à s'activer : **les premières rencontres décentralisées sont en vues et la course au prochain forum DEFIS SUD est lancée !**
Tous les détails dans ce nouveau *Quoi de neuf chez Projection ?* !

Les actualités de Projection

Rencontrez les membres du réseau près de chez vous !

La décentralisation des rencontres Jeunes Professionnels est lancée ! Quatre rencontres sont déjà au programme en Afrique de l'Ouest :



- le jeudi 26 juin à **Bamako** ! 17h à Baco-djicoroni ACI (rue 633 porte 220)
- le vendredi 27 juin à **Lomé** ! 16h au bureau de l'AJVSME (Adidogomé)
- le vendredi 27 juin à **Cotonou** ! 18h à l'Institut Français
- le samedi 12 juillet à **Dakar** ! 10h à l'Institut Français

Ces premiers rendez-vous informels seront l'occasion d'échanger sur vos parcours, vos métiers et à coup sûr de futurs projets en commun !

N'oubliez pas de vous inscrire via info@reseauprojection.org, nous vous attendons nombreu(x)ses !

Vous souhaitez vous aussi organiser une rencontre Jeunes Professionnels dans votre ville ?
[Contactez nous !](#)

De retour du Forum Urbain Mondial de Medellín

Laure Criqui et Catalina Duque Gomez, toutes deux membres du réseau, étaient présentes au FUM de Medellín.



Elles nous font part de leurs impressions par le biais d'un article présentant les thématiques abordées lors du forum, les enjeux émergents pour les services urbains et les événements parallèles au FUM.

Le CR de la rencontre JP du 4 juin à Paris : « [Retour sur le FUM de Medellín](#) », en présence de Xavier Crépin et Catalina Duque Gomez, est disponible dans la rubrique « [rencontres mensuelles - les CR](#) » du site.

Le rapport du PFVT sur la délégation française présente au FUM est disponible [ici](#).

SAVE THE DATE



Save the date : DEFIS SUD 13 le 30 et 31 janvier 2015 !

A vos agendas ! Projection se lance dans la course au prochain DEFIS SUD qui se tiendra les 30 et 31 Janvier 2015 à la Maison des Associations de Solidarité (Paris 13). **Soyez au RDV !**

Projection y était !

La rencontre de la jeunesse africaine pour l'eau et Africa Water

La jeunesse africaine s'est donnée rendez-vous à Ouagadougou du 8 au 11 juin pour préparer l'assemblée générale du PMJE qui se tiendra lors du 7^e Forum Mondial de l'Eau (Corée du Sud - avril 2015), et Projection était là pour débattre avec les jeunes ! Toute l'après-midi du 9 juin, le programme fut vaste mais très enrichissant : speed networking, table ronde avec des professionnels de l'eau et de l'assainissement, et discussions autour du bilan des OMD.



Suite à cela s'est déroulé Africa Water du 12 au 14 juin, événement regroupant des centaines d'acteurs de l'eau et de l'assainissement d'une trentaine de pays différents. De nombreux débats ont été lancés.

Alain Tossounon, journaliste, coordinateur régional du réseau des journalistes de l'eau et l'assainissement et membre de l'AG du réseau Projection, est ainsi intervenu sur « la contribution des médias à la mobilisation citoyenne pour l'eau et l'assainissement ».

Un premier bilan et des images du forum sont disponibles [ici](#).

Assemblée Générale de l'association

L'assemblée générale annuelle de l'association a eu lieu le 14 juin dernier et a été l'occasion :

- de présenter le [rapport d'activité annuel](#) ;
- d'accueillir 4 nouveaux adhérents au sein de l'assemblée générale ;
- d'élire 5 nouveaux administrateurs et un nouveau bureau ;
- de réaliser des ateliers de réflexion sur l'avenir du réseau projection.



Le Conseil d'administration de l'association est à présent composé de sept jeunes professionnels : Julie Aubriot (Présidente), Jean-Hugues Hermant (Vice-Président France), André Nguessan (Vice-Président Afrique de l'Ouest), Jean-Marie Ily (Trésorier), Héloïse Chicou, Céline Hervé-Bazin et Gwenaël Prié.

Un grand merci aux administrateurs sortants Julien Gabert et Solène de Gromard pour leur dévouement et leur implication au sein du réseau.

Plateforme collaborative

Offres d'emploi

6 nouvelles offres d'emploi ont été mises en ligne au cours du mois de mai, pensez à venir jeter un œil régulièrement dans [l'espace membres](#).

Si vous aussi vous souhaitez diffuser les offres émises par votre structure, n'hésitez pas à nous adresser les fiches de poste à l'adresse suivante : info@reseauprojection.org

Actualisez votre profil !

Mise à jour de l'annuaire en ligne

Si vous avez changé de situation professionnelle depuis votre inscription au réseau, n'hésitez pas à modifier les informations de votre profil !

Pour toute modification, il suffit de cliquer sur l'encart bleu « modifier », situé en haut de [l'annuaire](#) ou de la page de votre profil.

Rejoignez-nous !

Si vous êtes jeune professionnel(le) des services essentiels dans les pays en développement et que vous n'êtes pas encore inscrit(e) au réseau, n'attendez plus ! Inscription rapide et gratuite sur le site de Projection, rubrique "[S'inscrire](#)" !

